

KAB veranstaltete Defibrillator-Schulungen

OV
BRUCH-
KÖBEL



BRUCHKÖBEL Anlässlich des 60-jährigen Jubiläums hatte die KAB Bruchköbel den katholischen Pfarrgemeinden Erlöser der Welt und St. Familia jeweils automatische externe Defibrillatoren (AED) für die beiden Gemeindehäuser gespendet. Nun waren an zwei Abenden alle Interessierten zu einer Schulung eingeladen um sich mit der Anwendung vertraut zu machen. Das sich selbst erklärende Gerät ist im Ernstfall von jedem zu bedienen. Mit Erklärungen und praktischen Übungen konnte der geschulte Referent den Teilnehmern die Angst nehmen und Mut machen im Ernstfall helfend einzuschreiten.